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第 １回 なのはなスポーツクラブ運 営 委 員 会 会 議 録 

会 議 名 第１回なのはなスポーツクラブ運営委員会 

開 催 日 時 平成２５年６月１６日（火）１０：００～１１：３０ 

開 催 場 所 田原文化会館 １０１会議室 

出 席 者 氏 名 
下記「出席者名簿」のとおり  

理事・運営委員９名 事務局１名 生涯学習課１名 計１１名 

欠 席 者 氏 名 瀬川委員 

会 議 事 項 

１ 議題 

（１）なのはなスポーツクラブ運営について 

（２）平成２５年度事業計画及び予算について 

（３）各教室の状況について 

（４）その他 

２ 会議結果 下記のとおり 

（２）平成２５年度事業計画及び予算について 

 クラブ情報誌が新規会員獲得に有効であるため年２回の発行とする。 

その他の議題は別紙参照 

会 議 の 経 過 別添のとおり 

会議録の 確 定 

確定年月日 署名委員の署名 

 

平成   年   月   日 
 

出席者名簿 

役職名 氏      名 6月18日

会長・理事 大谷　龍徳 ○
副会長・理事長 齋藤　正保 ○
理事・運営委員 河合　信一 ○代理
理事・運営委員 瀬川　光弘 　
理事・運営委員 大谷　ヱミ子 ○
理事・運営委員 飛安　　務 ○
理事・運営委員 松本　紀久枝 ○
理事・運営委員 中神　明夫 ○
理事・運営委員 渡邉　　敏 ○
理事・運営委員 八木　洋子 ○
事務局長・クラ

ブマネジャー 岡田　達也 ○

生涯学習課 伊東　成子 ○
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会議の経過（会議内容の要旨） 

 

 

大谷委員長 

 あいさつ 

 

 

 

 

事務局説明 

 

 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

 

大谷会長 

 

 

大谷委員 

 

 

 

 

事務局説明 

 

中神委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 

 

 なのはなスポーツクラブも順調に運営できている。市民の健康づ

くりの一端を担うつもりで運営していきたいと思っているのでよ

り良い運営ができるよう協議をお願いします。 

 

議事 

 

（１）なのはなスポーツクラブ運営について 

  ・会費は前月分を次月のうちに事務局に届ける。その際に、参

加人数の報告をする。 

  ・特に、急いで調整したほう後よいことなどがあれば随時事務

局に報告。それ以外は、運営委員会の際に報告。状況等は運営

委員会で情報交換する。 

  ・毎日事務所にいないので携帯等で連絡をとることとする。 

 

 事務的なことはそれで良いと思うが、各教室の参加者の交流を図

るために、懇親旅行やイベントなどをすると良いと思う。 

 

 絆づくり、人づくりには交流は欠かせないので何か企画すると良

いと思う。 

 

バドミントンは教室の後に食事などに行ったりしている。 

 

話し合いの結果、秋に日帰り旅行を企画することとした。 

 

 

（２）平成２５年度事業計画及び予算について 

   

  情報誌１回、チラシ１回になっているが、リーフレット(チラ

シ)では内容を見てもらえないと思う。情報誌となると、冊子に

なっているため、めくって見る人が多くなる。情報誌２回にして

はどうか。 

 

全員一致で賛同。情報誌２回とし、不足分は運営費の予備費から繰

り入れをして情報誌とする。 

 

（３）各教室の状況について 

卓球…ラケット等のラバーがはがれてきている。ボンド等で修理

して使っている。くちこみで参加者が増えてきており、楽しく

やっている。 

バドミントン…情報誌のおかげで参加者が増えてきており、楽し

くやっている。人数が多くなってきたので、２教室に分けて行
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えるようになるといい。 

たのしい空手…道着を買う子もいて継続して参加しそうな雰囲

気になってきている。情報誌の影響で人数が増えた。 

はじめての空手…６月からはじめた。まだ PRが足りない。 

護身空手…空手着を着ていない子が多かったが、買ってくれる子

が増えた。 

ﾀﾞﾝｽ…参加者が減少した。人数が集まるまではなかなか購入は難

しいことは承知しているが道具がほしい。 

ヨガ、エアロ…順調に人は集まっている。 

（４）その他 

  情報誌を発行するのであれば、秋と年明けに発行したい。各教

室の情報や原稿を８月中旬には事務局に提出。 

市に各戸配布してもらうよう依頼する。 
 


